

Link: http://www.elovallino.cl/deportes/jaime-prohens-enfrentara-su-segundo-mundial-tenis-senior

Crédito fotografía: Cedida El destacado tenista ovallino clasificó al Mundial de Turquía, el cual comienza el próximo 19 de marzo. <p>Esta será su segunda experiencia en este tipo de campeonatos, tras estar en Portugal el año pasado; aunque de todas formas hay que destacar que años atrás había enfrentado un mundial en México, pero en categoría junior. </p> <p> Desde los 7 años que Jaime Prohens practica tenis; deporte que le ha permitido desarrollarse y vivir diferentes experiencias a nivel nacional e internacional. </p> <p> A esa edad el tenista ovallino entró al Club de Tenis Ovalle por iniciativa de su padre, en donde dio sus primeros raquetazos bajo las instrucciones de los profesores Manuel Fredes y Juan Molina, siendo este último su mentor hasta los 18 años. </p> <p> Cabe destacar que dentro de su infancia pudo disputar su primer mundial de tenis en México, en la categoría junior, “desde los 12 a los 17 años me mantuve entre los tres primeros de Chile. Cuando tenía 14 fui a un torneo sudamericano en Ecuador, como seleccionado de la federación, y ahí clasificamos al mundial”, recuerda sobre esa etapa de su vida. </p> <p> LEJOS DE LA COMPETENCIA</p> <p> A los 18 años Jaime Prohens se trasladó a Santiago para estudiar Ingeniería Comercial en la Universidad Adolfo Ibáñez, etapa en la que se alejó un poco de la competitividad, “allá no habían tantos torneos, ni lugares donde entrenar, además de que el estudio mismo te quita harto tiempo, así que solo jugaba a veces cada dos semanas.

Estaba en el equipo de tenis de la universidad, pero no era algo muy en serio, era más bien académico”, explica. <p> <p> Tras titularse trabajó por algunos años en Santiago y posteriormente en La Serena, siendo en la capital regional en donde poco a poco retornó a los entrenamientos y a las competencias. </p> <p> Hace dos años volvió a Ovalle, y así se reencontró con el profesor Juan Molina, con quien se mantiene entrenando, esta vez en Rancho Peñasco. </p> <p> NUEVAS PRESENCIAS MUNDIALISTAS</p> <p> El regreso a casa le vino bien a Jaime Prohens, ya que en 2022 volvió a clasificar a un mundial (esta vez en categoría sénior +30), el cual se realizó en Portugal. </p> <p> “Al principio estaba un poco nervioso, yo ya había jugado el mundial junior cuando chico, pero igual estaba nervioso porque es distinto, es otro tipo de competencia. Los campeonatos senior son más recreativos, pero el nivel de competencia es igual, los tipos te van a querer comer dentro de la cancha, por eso estaba nervioso.

Pero también estaba contento de haber llegado, porque hay que estar entre los 120 mejores del mundo para clasificar”, apunta el tenista ovallino. <p> <p> “En el mundial de Portugal estuve entre los 10 primeros, perdí con un ruso que llegó a la final después. En dobles perdimos en cuartos de final, también nos pusimos entre los mejores del mundo con un amigo.

Fue un buen torneo, yo pensaba que no me iba ir tan bien, pensaba que iba avanzar solo una o dos rondas, así que la verdad es que quedé bien contento, más que nada porque gané mucha experiencia y pude jugar en buen nivel, realmente pude competir, no fui a ‘sacar la vuelta, como se dice”, agrega. <p> <p> Para este 2023 el tenista ovallino sumará su segundo mundial sénior, el que se vivirá en Turquía a partir del próximo domingo 19 de marzo. </p> <p> “Para clasificar al mundial sénior se consideran los mejores cuatro torneos que juegas durante el año, entonces hay que jugar harto. En Sudamérica hay dos torneos importantes que se juegan, en Santa Cruz en Bolivia y en Lima en Perú. En Santa Cruz llegué a la final, y en Lima llegué a cuartos de final.

Luego en Santiago gané un torneo, y eso sumado a otras buenas participaciones me dio para clasificar, me posicioné entre los 7 primeros del ranking del mundo”, comenta sobre su clasificación. <p> <p> En cuanto a sus aspiraciones, Prohens declara que “en el mundial por equipo, que es cuando uno juega por Chile, el sistema de competición es por grupos; esta será la primera vez que se juega esta modalidad en mi categoría, que es +30, entonces no sabemos mucho a lo que nos podemos encontrar, pretendemos estar entre los 8 primeros, sería lo ideal, pero no sabemos cómo va estar el nivel.

En la segunda semana comienza el mundial individual, ahí se juegan singles y dobles, acá yo espero que me vaya mejor que el año pasado, ojalá avanzar una ronda más, llegar a una semifinal sería extraordinario”. <p> <p> “En lo personal yo siempre busco jugar bien, sin presión, quiero divertirme y representar a mi país, que es lo bonito”, agrega para concluir. </p> <p> Este martes 7 de marzo Jaime Prohens celebra su cumpleaños 33, lo que no lo desconcentra de su desafío deportivo. Durante estos días realiza sus entrenamientos tenísticos en Rancho Peñasco, además realiza algunos ejercicios físicos junto a Pablo Peñafiel en Motus Gym, para de esa forma llegar de la mejor forma al campeonato mundial. </p>